

18 weitere Ladesäulen am Nürburgring

Die Nürburgring GmbH hat in Zusammenarbeit mit „TotalEnergies“ 18 neue Ladesäulen für Elektrofahrzeuge errichtet. Ab sofort stehen den Besuchern des Nürburgrings die Lademöglichkeiten zur Verfügung. Sie ergänzen unter anderem bereits vorhandene Supercharger von Tesla. Zur Verfügung stehen die neuen AC-Lademöglichkeiten allen Nürburgring-Besuchern sowie den Gästen des Ferienparks, des Motorsport- und des Congress-Hotels. Sie werden zu 100 Prozent mit Ökostrom betrieben. Weitere Ladestationen rund um die Rennstrecke in der Eifel sind in Planung. (aum)

Bilder zum Artikel



Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net
